



L'ÉPICERIE SOLIDAIRE DE « ROYA CITOYENNE »

— Rencontre avec Pakerette —

Une chaîne humaine se forme pour acheminer les denrées achetées grâce aux dons que nous avons récoltés. Nous arpentons les rues étroites jusqu'à une « remise » mise à disposition par la mairie, où Richard, dit Pakerette, gère l'épicerie solidaire de l'association « Roya citoyenne » à Saorge.

Après avoir soigneusement rangé conserves, boîtes de thé, sacs de sucre,... cet homme charismatique nous livre l'histoire riche de ce lieu clé dans l'organisation de la solidarité dans la vallée de la Roya.

L'épicerie fonctionne ici grâce aux dons seulement. Alors quand elle est presque vide, Pakerette lance un appel à son large réseau, les besoins sont vastes.

Sur les étagères, s'entassent boîtes ou produits secs : haricots (verts, blancs, rouges), lentilles, petits pois, pois chiches, tomates concassées ou sauces tomates, maïs... D'autres rayons accueillent sacs de riz, pâtes, semoule, purée ou polenta, farine, huile, café, biscuits, sucre...

Ces produits permettront d'approvisionner les personnes « solidaires » (collectifs, associations, particuliers) qui confectionnent des repas pour les migrants dans la vallée ou à Vintimille. Alors les épices et condiments, sel, poivre, piments, curry, deviennent un incontournable... il faut que ça ait du goût !